

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME

9 novembre 2025



Paroisse St-Maxime : 3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8
Bureau ouvert les : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Tél : 450 681-1977 : Secrétaire #1, Pascal #2, Maketalena #4

Courriel secrétaire : secretariat@paroissesaintmaxime.org

Courriel administrateur paroissial : [cure@paroisesaintmaxime.org](mailto:cure@paroissesaintmaxime.org)

Courriel agente de pastorale familiale : pastoraleagente@gmail.com

Courriel pour le feuillet paroissial : stmaxime1@gmail.com

Site internet : <https://www.paroissesaintmaxime.org>

Partage Saint-Maxime : pastorale sociale, dépannage alimentaire, bazar. Ouvert du lundi au vendredi de 10 h à 18 h 00.

Tél. : 450 973-4242. Courriel : partagestmaxime@gmail.com

Nouvelles et événements

Rappel

Élection des marguilliers ce dimanche 9 novembre 2025 à 9 h 30 à l'église St-Maxime.

D'une pierre deux coups



Comme l'an dernier, Développement et Paix en partenariat avec l'Abbaye Saint Benoît du Lac, offre de délicieux fromages de grande qualité à découvrir en famille ou à offrir en cadeaux. Tous les profits seront versés entièrement à notre organisme catholique Développement et Paix.



D'une pierre deux coups : soutenir les plus pauvres de la planète et gâter votre famille ou vos amis. **La date limite pour commander est le 17 novembre et la date de livraison prévue à l'église St-Maxime est le 12 décembre.** Il y a des coffrets à : 33 \$, 38 \$ et 43 \$. Pour tous les détails, visitez notre site internet : <http://www.paroissesaintmaxime.org>. Pour informations ou pour commander : Benoit Choquette au 450 978-1389 après 13 h 00.

23 novembre : Fête du Christ Roi

Pour la fin de semaine du 15 novembre, les paroissiens intéressés sont invités à apporter un petit drapeau et/ou un objet qui représente leur pays d'origine.

Les objets serviront au visuel devant l'autel durant la fin de semaine de la fête du Christ Roi. Ceux-ci doivent être identifiés à leur nom afin qu'ils le récupèrent le 23 novembre après la messe de 11 h.

Durant cette fin de semaine, les paroissiens pourront venir avec un habit traditionnel ou un emblème sur leurs vêtements qui identifie leur pays d'origine : Micheal D.

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi :	16 h 30
Dimanche :	8 h 30
	11 h 00 – Messe familiale

Messes en semaine

Mercredi et vendredi :	16 h 30
Lundi, mardi et jeudi :	8 h 30
Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.	
Sacrement du pardon : Disponible avant ou après les messes	

Adoration

Mercredi et vendredi :	17 h 00
Lundi, mardi, et jeudi :	9 h 00

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi :	20 h 00 – Zoom 899 282 6257
----------------------	-----------------------------

Cours biblique (*salle André Rivest*)

Samedi :	10 h 30 – 2 ^e et 4 ^e samedi du mois
----------	---

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi	16 h 30
----------	---------

Légion de Marie

Mardi et samedi :	9 h 00
-------------------	--------

Partage biblique (*sous-sol du presbytère, porte 5*)

Lundi :	18 h 30 – Tous les lundis
Dimanche :	9 h 45 – 1 ^{er} et 3 ^e dimanche du mois

Paiement par Interac

- 1 Pour effectuer un virement **Interac** via votre compte de banque, suivre les étapes suivantes :
 - 2 Avoir le service Interac par votre banque et y accéder par internet.
 - 3 Ajouter un nouveau destinataire : **Paroisse Saint-Maxime**
 - 4 Inscrire ce courriel de la paroisse : interac@paroissesaintmaxime.org
 - 5 Inscrire le montant et aussi votre téléphone, votre numéro d'enveloppe, s'il y a lieu, et la raison don, dîmes, quête, intention de messes, funérailles etc. Si on vous demande une question, écrire : Sanctuaire. Une réponse de sécurité écrire : Sacrecoeur.
 - 6 Envoyer. Merci de soutenir votre la paroisse.

INTENTIONS DES MESSES - 2025

Samedi 8 novembre

8 h 30 : **PAS DE MESSE**
16 h 30 : Claude Larose Huguette et Denise
Défunts de la famille Nguyen Ai Lien

Dimanche 9 novembre

8 h 30 : Nachard Pierre Toussaint
11 h 00 : Jean Charles Gingras (1^{er} anniversaire) Francine

Lundi 10 novembre 8 h 30 : Jean Félix Paul Roc La famille
Mardi 11 novembre 8 h 30 : Camile Rita
Mercredi 12 novembre 16 h 30 : M. et Mme Paul Genicia Ternizé Leur fille
Jeudi 13 novembre 8 h 30 : Gérald Rita
Vendredi 14 novembre 16 h 30 : Genicia Meyant et Evelyne Ternizé

Samedi 15 novembre

8 h 30 : **PAS DE MESSE**
16 h 30 : Jean-Claude Verner Julie

Dimanche 16 novembre

8 h 30 : Suzanne Lutzer Offrande aux funérailles
11 h 00 : Émilienne Vaillancourt Carole et Gilles

VOS OFFRANDES DE NOVEMBRE 2025

Information non disponible



Message pour la IX^e Journée mondiale des pauvres

Dimanche 16 novembre 2025

C'est Toi mon espérance (Ps 71, 5)

Nous voilà presque rendus au terme de l'année jubilaire qui s'est déroulée sous le thème de l'espérance. Le 16 novembre, 33^e dimanche du Temps ordinaire, nous soulignons la IX^e Journée mondiale des pauvres, instituée par le pape François.

Dans son message pour cette journée, le pape Léon XIV nous rappelle que « l'espérance est animée par la certitude ferme et encourageante de l'amour de Dieu répandu dans les cœurs par l'Esprit Saint » (no 1). Portés par cette espérance, nous avons la responsabilité de nous pencher sur les causes structurelles de la pauvreté, de quelque nature qu'elle soit, et d'y trouver des solutions constructives pour respecter la dignité de toute personne et pour participer au partage équitable du bien commun.

En promouvant le bien commun, notre responsabilité sociale trouve son fondement dans le geste créateur de Dieu, qui donne à tous les biens de la terre : comme ceux-ci, les fruits du travail de l'homme doivent également être accessibles à tous de manière équitable. Aider les pauvres est en effet une question de justice avant d'être une question de charité. Comme le fait remarquer saint Augustin : « Tu donnes du pain à celui qui a faim, mais il vaudrait mieux que personne n'ait faim, même si cela signifie qu'il n'y aurait personne à qui donner. Tu offres des vêtements à celui qui est nu, mais combien il serait préférable que tous aient des vêtements et qu'il n'y ait pas cette indigence. »
(Commentaire sur 1Jn, VIII, 5).

Vous trouverez l'intégralité du message papal à l'adresse suivante :
<https://tinyurl.com/mvdt6whz>

Hélène Prévost, agente de pastorale sociale

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« J'ai vu l'eau qui jaillissait du Temple, et tous ceux que cette eau atteignait étaient sauvés » (Ez 47, 1-2.8-9.12)

Lecture du livre du prophète Ézékiel

En ces jours-là, au cours d'une vision reçue du Seigneur, l'homme me fit revenir à l'entrée de la Maison, et voici : sous le seuil de la Maison, de l'eau jaillissait vers l'orient, puisque la façade de la Maison était du côté de l'orient. L'eau descendait de dessous le côté droit de la Maison, au sud de l'autel.

L'homme me fit sortir par la porte du nord et me fit faire le tour par l'extérieur, jusqu'à la porte qui fait face à l'orient, et là encore l'eau coulait du côté droit. Il me dit : « Cette eau coule vers la région de l'orient, elle descend dans la vallée du Jourdain, et se déverse dans la mer Morte, dont elle assainit les eaux. En tout lieu où parviendra le torrent, tous les animaux pourront vivre et foisonner. Le poisson sera très abondant, car cette eau assainit tout ce qu'elle pénètre, et la vie apparaît en tout lieu où arrive le torrent.

Au bord du torrent, sur les deux rives, toutes sortes d'arbres fruitiers pousseront ; leur feuillage ne se flétrira pas et leurs fruits ne manqueront pas. Chaque mois ils porteront des fruits nouveaux, car cette eau vient du sanctuaire. Les fruits seront une nourriture, et les feuilles un remède. »

– Parole du Seigneur.

PSAUME

**R/ Le Fleuve, ses bras réjouissent la ville de Dieu,
la plus sainte des demeures du Très-Haut. (Ps 45, 5)**

Dieu est pour nous refuge et force,
secours dans la détresse, toujours offert.
Nous serons sans crainte si la terre est secouée,
si les montagnes s'effondrent au creux de la mer.

Le Fleuve, ses bras réjouissent la ville de Dieu,
la plus sainte des demeures du Très-Haut.
Dieu s'y tient : elle est inébranlable ;
quand renaît le matin, Dieu la secourt.

Il est avec nous, le Seigneur de l'univers ;
citadelle pour nous, le Dieu de Jacob !
Venez et voyez les actes du Seigneur,
Il détruit la guerre jusqu'au bout du monde.

DEUXIÈME LECTURE

« Vous êtes un sanctuaire de Dieu » (1 Co 3, 9c-11.16-17)

Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens

Frères, vous êtes une maison que Dieu construit. Selon la grâce que Dieu m'a donnée, moi, comme un bon architecte, j'ai posé la pierre de fondation. Un autre construit dessus. Mais que chacun prenne garde à la façon dont il contribue à la construction. La pierre de fondation, personne ne peut en poser d'autre que celle qui s'y trouve : Jésus Christ.

Ne savez-vous pas que vous êtes un sanctuaire de Dieu, et que l'Esprit de Dieu habite en vous ? Si quelqu'un détruit le sanctuaire de Dieu, cet homme, Dieu le détruira, car le sanctuaire de Dieu est saint, et ce sanctuaire, c'est vous.

– Parole du Seigneur.

ACCLAMATION

Alléluia. Alléluia.

J'ai choisi et consacré cette Maison, dit le Seigneur,
afin que mon Nom y soit à jamais.

Alléluia.

ÉVANGILE

« Il parlait du sanctuaire de son corps » (Jn 2, 13-22)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Comme la Pâque juive était proche, Jésus monta à Jérusalem. Dans le Temple, il trouva installés les marchands de bœufs, de brebis et de colombes, et les changeurs. Il fit un fouet avec des cordes, et les chassa tous du Temple, ainsi que les brebis et les bœufs ; il jeta par terre la monnaie des changeurs, renversa leurs comptoirs, et dit aux marchands de colombes : « Enlevez cela d'ici. Cessez de faire de la maison de mon Père une maison de commerce. » Ses disciples se rappelèrent qu'il est écrit : L'amour de ta maison fera mon tourment.

Des Juifs l'interpellèrent : « Quel signe peux-tu nous donner pour agir ainsi ? » Jésus leur répondit : « Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le relèverai. » Les Juifs lui répliquèrent : « Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce sanctuaire, et toi, en trois jours tu le relèverais ! » Mais lui parlait du sanctuaire de son corps.

Aussi, quand il se réveilla d'entre les morts, ses disciples se rappelèrent qu'il avait dit cela ; ils crurent à l'Écriture et à la parole que Jésus avait dite.

– Acclamons la Parole de Dieu.